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27 октября Специальный представитель ПА ОБСЕ по 
гендерным вопросам Хеди Фрай (Канада) провела 

инаугурационную встречу Женской сети ПА ОБСЕ, в ходе 
которой в широком кругу парламентариев состоялся первый 
раунд обсуждений проблематики гендерного равенства и 
гендерного разнообразия в регионе ОБСЕ.

Открывая встречу д-р Х.Фрай обозначила задачи и цели 
Женской сети, указав на необходимость более эффективного 
взаимодействия и обмена передовым опытом среди женщин-
парламентариев в ПА ОБСЕ. Женская сеть призвана служить 
площадкой для неформальных контактов среди парламентариев, 
которые позволят определить успешные направления 
реализации учитывающей гендерную специфику политики, 
равно как и основные препятствия на пути полной реализации 
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Инаугурационная встреча Женской сети под председательством Спецпредставителя Х.Фрай

Председатель Маргарета Седерфельт, являющаяся Специальным координатором миссии краткосрочных наблюдателей ОБСЕ по 
наблюдению за промежуточными выборами в США, которые состоятся на следующей неделе, опубликовала авторскую статью в 

издании The Hill: https://bit.ly/3T1Td7s.
Для наблюдения за выборами в США 8 ноября отправятся около 110 членов ПА ОБСЕ из 30 стран. Делегацию возглавит Пере Хуан 

Понс (Испания).

Авторская статья в связи с предстоящей миссией ПА ОБСЕ по наблюдению за выборами в США

Председатель ПА М.Седерфельт обратилась к послам ОБСЕ и приняла 
участие в сессии Балтийской ассамблеи

27 октября Председатель Парламентской ассамблеи ОБСЕ 
Маргарета Седерфельт (Швеция) приняла участие в заседании 

Постоянного совета ОБСЕ, в рамках которого напомнила о 
необходимости выступать в защиту общих ценностей и пресекать 
нарушения международного права. Председатель отметила, что 
война Российской Федерации в Украине представляет собой 
«самое грубое посягательство на европейскую безопасность 
с момента подписания Хельсинкского заключительного акта, 
оказывающее самое широкое воздействие на регион ОБСЕ и весь 
мир в целом».

Она выразила признательность действующему польскому 
Председательству в ОБСЕ и приветствовала предстоящее 
Председательство Северной Македонии, заметив, что, для того 
чтобы брать бразды правления ОБСЕ в такое непростое время 
«требуются храбрость и отвага». Председатель обозначила 
важность содействия переходу на чистые источники энергии и 
выразила обеспокоенность по поводу недавнего возобновления 
боевых действий между Арменией и Азербайджаном. «Мы должны 
позволить дипломатии возобладать над применением силы», - 
сказала она.

После ее выступления представители 15 делегаций в ОБСЕ 
прокомментировали затронутые Председателем вопросы, в 
частности войну в Украине, ситуацию на Южном Кавказе, а 
также возможное изменение Правил процедуры ПА и дискуссии 
относительно введения соответствующих санкций в отношении 
государств-участников, нарушающих Хельсинкский заключительный 
акт. Большинство постоянных представителей дали высокую оценку 
работы Ассамблеи и приветствовали укрепление сотрудничества с 

парламентским измерением ОБСЕ.
В Вене у Председателя М.Седерфельт состоялись встречи 

с постоянными представителями Украины, Польши, Северной 
Македонии и Временным поверенным в делах США. Она также 
обменялась мнениями со студентами Варшавской дипломатической 
академии.

Из Вены М.Седерфельт отправилась в Ригу для участия в 41-й 
сессии Балтийской ассамблеи, в рамках которой парламентарии 
Латвии, Эстонии и Литвы обсудили вопросы сотрудничества и 
региональные вызовы, включая поставки энергоресурсов. В своем 
выступлении 28 октября М.Седерфельт подчеркнула важное 
значение учета балтийской перспективы в международных делах 
и выразила признательность государствам Балтийского моря за 
их вклад в работу ОБСЕ. Председатель также приняла участие в 
рабочем ланче с главами парламентов Латвии, Литвы, Эстонии, 
Черногории, Польши и Украины.
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потенциала гендерного равенства в регионе ОБСЕ, в рамках ПА ОБСЕ 
и структур ОБСЕ.

Председатель Маргарета Седерфельт приветствовала в своем 
выступлении данную инициативу и призвала к более активному участию 
как женщин, так и мужчин в определении наиболее приоритетных 
гендерных вопросов и совместных усилиях по поощрению гендерного 
равенства в регионе ОБСЕ. Генеральный секретарь Роберто Монтелла, 
принявший участие в онлайн-встрече, выразил признательность 
Специальному представителю Х.Фрай за усилия по обеспечению учета 
гендерной проблематики в регионе ОБСЕ.

В ходе неформальной дискуссии парламентарии дали оценку 
гендерной политики в своих странах и в регионе ОБСЕ, обменялись 
мнениями и передовым опытом в области укрепления гендерного 
равенства.

Рекомендуемые твиты @oscepa
Заместитель Председателя ПА Рейнхольд Лопатка, который также занимает пост Специального 

представителя ПА по содействию парламентскому диалогу по Украине, опубликовал 27 
октября следующий твит: «В качестве #Специального представителя ПА ОБСЕ по содействию 
парламентскому диалогу по #Украине я обсудил с @Томом Тугендхэтом, бывшим председателем 
Комитета по международным делам Палаты общин Великобритании пути преодоления 
зависимости от поставок газа такими авторитарными режимами, как Россия».

В принятой в июле Бирмингемской декларации ПА обратилась к государствам участникам 
ОБСЕ с призывом «избегать зависимости от какого-либо источника поставок энергоресурсов и от 
энергоресурсов Российской Федерации в частности».


